

el poder de la gente

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU registra una fuerte subida de apoyo en Sanse y se convierte en la tercera fuerza política

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

el poder de la gente

En San Sebastián de los Reyes, a 26 de mayo de 2014

IU registra una fuerte subida de apoyo en Sanse y se convierte en la tercera fuerza política.

Después de la jornada de elecciones europeas de ayer 25 de mayo IU Sanse quiere expresar en primer lugar el agradecimiento a las 3.188 vecinas y vecinos del pueblo que han confiado en Izquierda Unida así como en el resto de la candidatura de la Izquierda Plural para llevar su voz al parlamento europeo.

Estos votos suponen un 11.93% de los votos emitidos, el mejor resultado de IU Sanse en unas elecciones europeas en dos décadas. Se consolida pues la senda ascendente de apoyo popular a Izquierda Unida en San Sebastián de los Reyes desde su refundación a finales de 2010.

Los votos de Sanse, junto con los que ha recogido nuestra lista en todo el país serán la fuerza que tendrán detrás nuestras 6 eurodiputadas y eurodiputados para defender políticas en beneficio de la gente, de las mayorías sociales.

IU Sanse lamenta que Javier Couso, candidato que IU Sanse propuso, no haya podido estar en este grupo de eurodiputados por un estrecho margen de votos. Estamos convencidos de que hubiera sido un excelente representante y trabajaremos para que lo pueda ser en el futuro.

Además del espectacular crecimiento de IU Sanse (que prácticamente triplica sus resultados de las elecciones anteriores) volvemos a ser la tercera fuerza política, lo cual más allá de ser sólo un número tiene un hondo significado en unas elecciones tan reñidas.

También es importante constatar el grado de castigo que el pueblo de Sanse le infringe al bipartidismo: si PP y PSOE sumaban el 84% de los votos hace 5 años ahora apenas pasan del 45%, siendo la primera vez que juntos bajan del 50% de los votos.

En palabras recogidas esta mañana al Coordinador de IU Sanse, Ramón Sánchez Arrieta, *“Tenemos que recordar como siempre a nuestras y nuestros votantes que El poder de la gente, nuestro lema de campaña, no consiste en ejercer el derecho al voto cada vez que hay elecciones. Es necesario que la rebeldía siga, se articule, se organice y crezca si queremos defender y reconquistar nuestros derechos: no nos van a regalar nada; nada se consigue sin lucha y poco puede conseguir solo un grupo parlamentario por fuerte que sea”*

Especial mención a todos los compañeros y compañeras que han participado en la campaña electoral, afiliados o no, porque ante el silencio mediático sólo la campaña ciudadana de proximidad ha podido contrarrestar la asfixia a la que nos someten los medios.

el poder de la gente

También unas palabras de agradecimiento a nuestros apoderados e interventores, que han participado en las mesas electorales, velando por la limpieza democrática, para que ningún voto se quedara sin contar.

Y, cómo hicimos tras las pasadas elecciones generales, IU Sanse quiere reiterar su ofrecimiento de convergencia política, social y programática a cualquier persona o colectivo interesado en luchar por una salida social a la crisis, en defender los servicios públicos y los derechos políticos y sociales.

¡¡Gracias a todas y todos!!

Área de Comunicación